



師崎中学校学校便り



# 師中魂

第 27 号  
 令和3年9月1日  
 南知多町立師崎中学校



## 2学期スタート ～健康に留意し、さらに成長を!～

東京オリンピック・パラリンピックでのアスリートがメダル獲得に向け必死に戦う姿に感動や勇気をもらいました。「スポーツの力」「感謝・努力することの大切さ」を感じた夏休みが終わり、今日から2学期が始まります。2学期はコバルト祭や南知多町中学校合唱コンクール(仮称)など大きな行事が多く、師中生の活躍を期待せずにはられません。アスリートが見せてくれたように、チームメイト・仲間を信じ、目標に向かって努力してほしいものです。

しかし、依然として新型コロナウイルス(デルタ株)が猛威を振るい、感染状況が悪化している状況での新学期スタートとなります。今まで以上に感染防止策を徹底し、生徒の健康管理に十分に気をつけ、子ども達がさらに成長できる2学期としたいと思います。保護者の皆様、地域の皆様、1学期に引き続き、ご理解とご協力をお願いします。

## 1年生 林間学校 ～笑顔はじける3日間～

8月4日から2泊3日で林間学校(岐阜県付知峡)に出掛けました。3日間を通して1時間程度雨に降られましたが、全ての活動が無事に行うことができました。ハイキング・川遊びでは自然を感じながら楽しく過ごせました。キャンプファイヤーでは、ダンス発表やクイズ、光の舞など、ファイヤーを囲んで全員が1つになり、絆を深めることができました。体験活動では、竹箸作りやスプーン作りをしながら創作活動に取り組み、満足いく作品に仕上げました。2日目の夜には、保護者の皆様にご協力いただいた「親からの手紙」を読み、目を潤ませる生徒も見られ、家族への感謝の気持ちを深める心温まる時間を過ごすことができました。あっという間の中身の濃い3日間でした。



林間学校の様子 (学校祭で注文できます)

## 知多地方体育大会 剣道 個人の部

7月24・25日に剣道 個人の部が開催されました。本校の剣道部の2・3年生は、今まで男子1名、女子2名の少人数のため団体戦は出場できませんでした。しかし、個人戦に向けて顧問の先生とともに必死に汗を流してきました。3人とも今まで取り組んできたことを信じ、強気で攻めましたが、3人とも初戦敗退という結果に終わりました。悔いなく戦えたようです。3年間の鍛錬を今後に生かしてほしいと思います。



必死に戦う剣道部の3年生

## サマースクール ~充実の8日間~

今年度も夏季休業中に前半3日間、後半5日間のサマースクール(自主学習)を開催しました。毎回50人以上の生徒が参加し、1時間程度学習に取り組むことができました。どの教室も「シーン」と落ち着いた雰囲気の中で集中して学習に向かう姿勢が見られ、参加した生徒にとって大変有意義な時間となりました。多くの生徒が学習への意欲を見せてくれたことを大変嬉しく思います。



サマースクールの様子

## 福祉協議会主催 字手紙ボランティア

8月24日に町福祉協議会主催「字手紙ボランティア」が開催され、16名の生徒が参加しました。講師の先生から字手紙の書き方を教わり、個性豊かな思いの詰まった手紙が完成しました。

この手紙は町内10カ所の福祉施設に送りました



生徒の書いた字手紙



優しく教わりました

9・10月行事予定		
①は1時間目		
9/1	水	二学期始業式 地震・津波避難訓練
2	木	給食開始 3年実力テスト 1・2年課題テスト
3	金	45分授業 ⑦委員会
4	土	
5	日	
6	月	学校訪問 給食後下校
7	火	
8	水	口座引落
9	木	
10	金	5中交流会(中止) 非常食体験
11	土	
12	日	
13	月	
14	火	
15	水	
16	木	
17	金	
18	土	
19	日	
20	月	敬老の日
21	火	
22	水	
23	木	秋分の日
24	金	
25	土	
26	日	
27	月	
28	火	
29	水	
30	木	中間テスト週間
10/1	金	⑦委員会 英検
2	土	
3	日	
4	月	
5	火	
6	水	
7	木	中間テスト
8	金	中間テスト
9	土	
10	日	
11	月	
12	火	プレコバルト祭優先期間
13	水	
14	木	
15	金	
16	土	数検
17	日	
18	月	コバルト祭優先期間(～22)
19	火	

※コロナウイルスの感染状況によっては変更する場合があります。  
※修学旅行は11月に延期となりました。